
          2025 年沖縄平和行進報告書 
 
                     全港湾 東北地方ひたち支部青年女性部 
                                 大木 遼 

 
沖縄平和行進を終えて 
 正直学生の頃は、昔戦争があったぐらいの感覚で深く感心がなかったのですがニュース
でのロシア、ウクライナ、パレスチナ、イスラエルとの戦争の話しを観る機会が増え今回の
沖縄平和行進に参加したいと思い参加しました。 
 今回の沖縄平和行進では、2,000 人規模の人数での行進でした。1日目の団結式での団結
頑張ろうはこんなにも多くの参加者が居て全国規模で団結頑張ろうの掛け声は心にグッと
くるものがありました。 
 2日目は読谷村と宣野港市をスタートする 2コースに分かれ 12km くらい歩きました。基
地の周りを歩くとこんなにも大きな基地なのかと改めて自分の足で歩いてみると沖縄の基
地問題を知る事が出来この基地の大きさが沖縄の人の痛みなのかなと思いました。 
 3日目のひめゆり資料館や平和記念公園での視察は戦争の写真や映像などがあり、戦争の
事を考えさせられる貴重な体験でした。 
 この三日間で戦争に対する思いや見方、価値観が変わりとてもいい経験ができ沖縄支部
の方々にはとても感謝しています。 
また参加できる機会があれば参加したいと思います。 


